

ELIXIR CALLOL

Aprobado por la Real Academia de Medicina y Cirugía de Barcelona.

medicamento de gusto agradable y resultados tan rápidos y eficaces que el enfermo aumenta el apetito y las fuerzas casi siempre desde las primeras tomas. Depósito, farmacia Callol Diputación, 339, Barcelona, y en todas las buenas farmacias de España y América.

La debilidad nerviosa ó neurastenia, la anemia, la clorosis, convalecencias, dispepsias, (pareza de digerir) raquitismo, crecimiento defectuoso y demás afecciones que reconocen por causa UN ESTADO DE DEBILIDAD GENERAL se curan pronto tomando el acreditado

—Esta mañana se celebrarán en la capilla de San Narciso de la iglesia de San Felix, los funerales en sufragio del alma del joven don Narciso Buscá. (D. E. P.)

—Se ha concedido permiso de obras á los vecinos de esta ciudad don José Estiu y don Vicente Carreras.

—Ha presentado la dimisión de su cargo la maestra pública de Casavells.

—En breve se adquirirán trajes para la Guardia municipal.

Sería conveniente que las ropas de los nuevos trajes fueran buenas, y el uniforme serio y que se múltara, como ocurre en otras poblaciones, á los guardias que no cuidasen como es debido de sus trajes.

—Ha sido nombrado cartero de Banes, don José Vives Pons.

—Adelantan rápidamente las obras en el restaurant de la estación del ferrocarril de Francia, de esta ciudad.

—El pueblo de Garrigás celebra su fiesta mayor en los días 29 y 30 de este mes. La orquesta «Antigua Pep», de Figueras, ha sido contratada para los bailes y sardanas.

—Ayer tarde, en el primer tren correo, marchó con dirección á Barcelona el coronel de la benemérita señor Aguado, acompañado del capitán ayudante don Adolfo Riquelme.

—Dicen de Puigcerdá que, á consecuencia de un viento huracanado que se desencadenó el penúltimo domingo, sufrió la temperatura un cambio muy brusco, lo cual ha sido motivo para acelerar la deserción del núcleo de torasteros que veraneaba en aquella deliciosa comarca. El huracán en cuestión produjo daños de consideración en los perales.

Según carta de Puerto de la Selva, en pocos días empezarán la recolección de la uva, que se presenta muy buena y abundante. Como faltan compradores, se supone que los precios serán sumamente bajos.

—Dice un colega local, que el Juzgado de instrucción de este partido ha solicitado de la instalación en el nuevo edificio al que en breve se trasladará, del alumbrado eléctrico.

—El capitán Drayfus ha llegado á Nantes, en viaje para un punto que se desconoce cual sea.

—La aprovechada joven y paisana nuestra señorita doña Josefa Puigdemont, ha obtenido el título de maestra elemental.

Nuestra enhorabuena.

—Dice un telegrama de Murcia, que el periódico *Las Provincias* publica los nombres de 247 procesados por escándalos de quintas.

—Ha llegado á esta la distinguida esposa del señor gobernador civil doña Elvira Castaños.

—En San Felix de Guixols, la Junta local de Salvamento de Náufragos está tramitando el expediente relativo al salvamento de que dimos cuenta, llevado á cabo por el segundo piloto del vapor alemán *Neapel*, don Federico Gustavo Schläuter, para propensar á la Junta Central de Madrid la debida recompensa.

—En el mitin celebrado en el salón Pujol de Anglés, con objeto de tratar de la organización de la clase obrera para resistir á las exigencias del capital, concurren unas 600 personas, reinando el mayor orden.

—Ayer hizo un día en extremo pesado, sin que se viera casi luz el sol.

A pesar de que el tiempo amenazaba lluvia, no fué así, lo que motivó que en algunas horas se experimentara un bochorno molestísimo.

—Como hemos dicho, hoy celebra su fiesta dedicada á San Mauricio, el pueblo de Caldas de Malavella.

—Dicen de Puigcerdá, que sin incidente alguno desagradable ha celebrado el santuario de Cuadras su tradicional *aplech*.

—Ha fallecido en la Corte el médico

primero de Sanidad militar don Juan Francisco Fernandez Huici.

Con la muerte de dicho señor la ciencia ha perdido mucho, pues era una de las notabilidades en el cuerpo de Sanidad Militar.

El fallecimiento del señor Fernandez Huici ha sido en esta muy sentido, y especialmente en Olot, en cuya villa estuvo una temporada formando parte del regimiento de Aragón.

Reciban sus doloridos hermanos la expresión más severa de nuestro dolor.

—Según un colega figuerense, no es cierto que el domingo próximo se celebre un mitin revisionista en aquella ciudad ampurdanesa.

—De *La Publicidad* de Barcelona:

«Los obreros Viñolas Jonollá y Matamala, mientras aguardan la discusión de las tarifas presentadas en Ripoll, llegaron á Campdevanó, cuyos obreros están animadísimos. De este pueblo se trasladaron á Ribas, confeccionando una tarifa que fué presentada al fabricante Recolóns, para mejorar las condiciones de aquella fábrica.»

«En toda la comarca de Ripoll, Campdevanó, Ribas, San Juan de las Abadesas y de las Fontes, Castellfullit, Montogut y Campredón, los obreros están dispuestos á mejorar sus condiciones, contando con el apoyo de sus compañeros.»

«Para el próximo domingo se celebrará en Ripoll una conferencia comarcal, de las localidades de Vich, Roda Manlleu, San Hipólito de Voltregá, Torelló y colonias, San Quirico de Besora, Farga, Montesquiu Ripoll, Campdevanó, Ribas, San Juan de las Abadesas, Campredón, Castellfullit, Olet y Bañolas.»

«Empezará á las once de la mañana, por la tarde gran meeting de obreros y otro por la noche á las ocho en Campdevanó.»

—Los días 24, 25 y 26 del corriente celebrará su fiesta mayor la sonda villa de Basalú con funciones religiosas y variados

festos, habiendo sido contratada la orquesta «Pep de Figueras y la de Tortellá.»

—En el Hospicio Provincial ocurrió antes de ayer tarde una sensible desgracia.

Un niño que al parecer se hallaba encaramado en una escalera, tuvo la desgracia de caerse, recibiendo el infeliz tan graves contusiones que le causaron la muerte.

—Telegrafían de Washington que se ha acordado autorizar á los buques españoles para que puedan embarcar en los puertos sometidos á los norteamericanos, los prisioneros españoles que los tegalos pongan en libertad.

El embarque habrá de verificarse bajo la inspección de oficiales yankees y los buques habrán de ir escoltados por otros de los Estados- Unidos.

—Nuestro aplauso al alcalde señor Catalá por la energía desplegada contra los pasaderos que defraudan el público.

—El día 29 del actual celebrará su acostumbrada feria de San Miguel, la villa de Hestrich.

—Es muy probable que dentro breves dias nuestro bondadoso prelado se dirija á Banes, en cuyo punto administrará el sacramento de la Confirmación, acto que, al parecer, hace años no se ha verificado.

—Agradecemos al gobernador civil de esta provincia don José Montaner el envío de un ejemplar de las instrucciones sanitarias contra la peste publicadas por el ministerio de la Gobernación.

VINO DE BUGEAUD Tonic-Médicament
con QUINA y CAJAO
el mejor y más agradable de los tónicos.
Anemia, Fiebres, Convalecencias.
Paris, 5, Rue Bourg-l'Abbe. — PRINCIPALES FARMACIAS

Boletín religioso

SANTOS DE HOY

San Mauricio m. y Santa Digna

CUARENTA HORAS

Están en la iglesia de las Adoratrices.

Imp. de LA LUCHA plaza del Grano 6, bajos.

Larfaille hizo un gesto tan compungido contando el fin de su aventura, que el duque de Orleans no pudo contenerse y se puso á reír á carcajadas. Law tomó parte en aquel esceso de risa; pero á Dubois, por el contrario, le acometió furor indescriptible.

—Si, si reid, monseñor, exclamó hablando atropelladamente; reid cuanto queráis, porque en verdad que el asunto es muy gracioso. Un bandido que desea asesinaros y que entra en vuestra casa tan fácilmente como en un molino. ¿Quién sabe? Ese bribón seria quizá el mismo La Junquera, porque ese querido coronel pasa por sobresalir en el arte de los disfraces. Además, como siembra el oro español á manos llenas, habrá comprado á vuestras gentes, que están siempre dispuestas á dejarle entrar de modo que nada le impida mataros cuando le agrada, en vuestra misma casa, en pleno Palacio Real, y despues salirse tan tranquilo como si tal cosa. ¡Ah! Es preciso confesar que sois un principe muy previsor y un regente bien guardado.

Mientras que pronunciaba semejante discurso, en forma de apóstrofe, Felipe de Orleans reíase descompasadamente, y esta muestra de indiferencia produjo en Dubois tal acceso de rabia, que se puso á correr como un loco á lo largo del gabinete, derribando los sillones y saltando sobre las mesas sin dársele un ardite de su dignidad ni de la de su señor. Larfaille, consternado, rogaba á Dios desde el fondo de su alma que le librara de la Bastilla, que entreveía en pago de sus servicios.

—Pero, desdichado, gritó al fin el Regente á su rabioso ministro, ¿no comprendes que ese infeliz hombre ha soñado todo eso? La fatiga y las emociones de la noche le habian turbado sin duda el cerebro, y habrá creído ver lo que realmente no existia mas que en su imaginación.

—Monseñor, se atrevió á decir Larfaille, estoy acostum-

delante del duque.

—¡Ah, ah! dijo Felipe. Este debe ser el exento que nos prometió prender en el baile de la Opera á los miserables autores de aquella sangrienta farsa.

—El mismo, monseñor, y va á referiros lo que hicieron despues de la mascarada.

—¿Han sido cogidos ya?

—¡Cogidos! ¡Ah! eso se dice muy pronto. Ves sí que lo seréis si no se remedia. La Junquera y su banda, que han dado el golpe, se pasean por Paris, y aun parece que les habeis hecho el honor de recibirlos en vuestras habitaciones reservadas.

—¡Esa es una broma demasiado nécia!

—Vamos, habla tú vociferó Dubois sacudiendo rudamente al desgraciado exento, que hubiera dado cualquier cosa por eludir el honor de dirigir la palabra al Regente.

Felipe de Orleans se apercibió de su embarazo y como era naturalmente amable con los plebeyos, le inspiró valor con algunas palabras.

—Monseñor, dijo Larfaille tímidamente, esto es lo que ha ocurrido ayer. Me hallaba con tres de los agentes á mis órdenes entre la multitud que llenaba la calle de Quincampoix, Tenia motivos para creer que uno de los afiliados al complot iria hoy á rendar á una jóven que vende flores allí.

—Decidme, Law, ¿será esa por casualidad la famosa ramillettera cuya belleza os ha deslumbrado?

—Justamente, monseñor, y reconozco muy bien á ese exento, á quien he ocupado varias veces y del cual he quedado siempre muy satisfecho.

—¡Bueno, bueno! ya ves, Dubois, que estoy enterado de la cuestión, puesto que esa muchacha figura en la historia que el exento nos cuenta.